



04/07/2022

## L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ ENGAGÉE SUR TROIS SUJETS DE SOCIÉTÉ PHARES

Les instances de l'université de Franche-Comté ont validé unanimement trois chartes, élaborées par Thérèse Leblois et Julien Montillaud, chargés de mission, sous l'autorité d'Hugues DAUSSY, vice-président recherche. Elles placent trois sujets de société majeurs au cœur de sa politique. L'université affirme ainsi son engagement fort en faveur de l'éco-responsabilité, de l'intégrité scientifique et de la science ouverte.

La signature de la charte en faveur de l'éco-responsabilité marque la préoccupation réelle de l'université pour agir de façon durable, responsable et pérenne. Elle s'engage à contribuer à la réalisation de dix-sept objectifs de développement durable de l'organisation des nations unies, et à la déclinaison de l'accord de Paris à l'échelle de l'établissement. Pour ce faire, l'université entend s'appuyer sur le référentiel Développement Durable et Responsabilité Sociétale (DD&RS) édité par la conférence des Grandes Ecoles et la conférence des Présidents d'Université. Un bilan des actions sera réalisé au cours de l'année 2024.

En signant la charte en faveur de la science ouverte, l'université de Franche-Comté souhaite par ailleurs démocratiser l'accès aux savoirs pour la recherche, la formation, l'économie et la société. Elle veut augmenter l'efficacité de l'innovation par une science plus cumulative, transparente et accessible. Ces actions seront également réalisées dans un objectif cher à l'université de Franche-Comté : celui de redonner confiance aux citoyens en la science et la recherche et lutter.

L'engagement de l'université de Franche-Comté en faveur de l'intégrité scientifique dans la recherche a pour objectif de garantir la fiabilité et la crédibilité des résultats quant à l'honnêteté et la rigueur de la recherche au regard des attentes de la société. Les actions qui en découlent permettent d'assurer une recherche de qualité dans un environnement en constante évolution.

Depuis son élection en décembre 2019, Macha Woronoff, présidente de l'université de Franche-Comté, place la promotion des grandes valeurs humanistes et scientifiques au cœur de sa politique d'actions. La signature de ces trois chartes en est l'expression concrète.

## **Contact presse**

Mathilde Dehestru mathilde.dehestru@univ-fcomte.fr 06 50 80 21 67